

PROVINCIA | Cabra

En el año 2010 crecieron las ayudas económicas municipales para hacer frente a las familias egabrenses necesitadas

El delegado de Servicios Sociales, Miguel Güeto, hace un balance de los programas de ayuda directa que se contemplan en los Servicios Sociales Municipales

José Moreno

Miércoles 19 de enero de 2011 - 21:50



Los Servicios Sociales Municipales del Ayuntamiento de Cabra, destinaron durante el pasado año 2010 un total de 241.994 euros a los distintos programas que se contemplan para hacer frente a las necesidades y carencias de familias egabrenses que se han visto especialmente acuciadas por la crisis como ha explicado el delegado de Servicios Sociales y vicepresidente del Patronato Municipal de Bienestar Social, Miguel Güeto.

Este, que agradecía la suma de todas las instituciones y entidades que como Cáritas o Cabra Solidaria en su trabajo por minimizar las carencias de esas familias junto al trabajo callado de otras y de muchos ciudadanos en este campo, detallaba pormenorizadamente lo que en cada uno de esos programas se ha venido destinando con ese fin.

Así en el programa “Personas sin hogar”, que tiene como objetivo prestar ayuda fundamentalmente a los transeúntes, en el año 2010 se atendieron 102 personas con unas ayudas que sumaron un total de 2.962,99 euros; frente a las 74 personas atendidas en el año 2009 con 1.970,59 euros que sumaron el total de ayudas.

En el caso del programa de “Ayudas económica familiares y Emergencia Social”, fueron 156 las ayudas concedidas con un coste de 30.721,86 euros; frente a las 120 ayudas, que con un total de 18.802, 21 euros se destinaron en el año 2009. Un incremento cifrado explicaba Güeto, del 30 %.

Por último en el programa denominado “Solidarios”, las personas atendidas en el 2010 fueron 86 frente a las 75 del año 2009; destinándose para ello en el 2010 146.320,23 euros frente a los 121.222,21 euros que se invirtieron en el año 2009. El incremento fue del 21 % en ayudas económicas y un 14 % en personas destinatarias de las mismas, explicando el delegado de Servicios Sociales, que aquí lo que se persigue es conceder esas ayudas a cambio de un trabajo de interés social con su contratación y Seguridad Social correspondiente, repartiéndose esos trabajos en distintas tareas de las delegaciones de Cementerio, Jardines y Obras y Servicios.

Como conclusión Güeto explicaba que en todos los programas se ha pasado de 77 ayudas y 18.770 euros en el 2008 a 269 ayudas y 241.994 euros en el 2009. Mientras que en el 2010 el total de ayudas fueron 344 y su coste 280.303 euros.

El incremento en gasto fue del 1.493% del 2008 al 2009 y del 16 % del 2009 al 2010. En cuanto al incremento en el número de ayudas subrayaba, fue del 209,20% del 2008 al 2009 y del 28 % del 2009 al 2010.

Por último indicaba que junto a este crecimiento en la atención social a través de estos programas de ayuda directa, las previsiones que se tienen para el presente año 2011, son también de un incremento tanto en demandas como en ayudas, por lo que así añadía quedará reflejado en las partidas destinadas a estos programas en los Presupuestos Municipales.